

- 21 juillet 1988            Le haut-commissaire s'entretient de l'affaire avec le secrétaire du ministère des Affaires intérieures.
- 26 juillet 1988            Le haut-commissaire rend visite au ministre indien des Affaires étrangères et discute du cas avec lui.
- 3 août 1988                Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures exprime sa déception au ministre indien des Affaires étrangères devant les lenteurs qui entourent cette affaire.
- 13 septembre 1988        Nouvelles discussions avec le MIAE.
- 27 septembre 1988        Le haut-commissaire s'entretient de l'affaire avec le secrétaire indien aux Affaires étrangères.